



Gemeinde Hünenberg

Einladung

ZUR ERÖFFNUNGSFEIER SCHULHAUS RONY

Samstag, 21. Mai 2022

- | | |
|-------------------|--|
| 10.30 Uhr | Festakt mit Einweihung
und anschliessendem Apéro |
| 12.00 Uhr | Eröffnung Verpflegungsstände |
| 12.00 – 15.00 Uhr | Offenes Schulhaus
Rahmenprogramm mit diversen
Präsentationen und Themenführungen |

Liebe Hünenbergerinnen und Hünenberger
Geschätzte Gäste

Nach zweijähriger Bauzeit konnte die Sanierung und Erweiterung des Schulhauses Rony abgeschlossen und der ordentliche Schulbetrieb im August 2021 wieder aufgenommen werden.

Schülerinnen und Schüler der Kindergarten- und Primarschulstufe erfreuen sich zusammen mit den Lehr- und Betreuungspersonen an den hellen Schul- und Betreuungsräumen.

Wir wollen gerne auch Ihnen die Gelegenheit geben, das sanierte Schulhaus und die neuen Räumlichkeiten näher kennenzulernen. Wir laden Sie deshalb ein, am **Samstag, 21. Mai 2022**, mit uns die Eröffnung des sanierten Schulhauses und des neuen Traktes zu feiern.

Herzlich willkommen!

Gemeinderat Hünenberg



© werder-photo.ch

Der Festakt findet auf dem Pausenareal des Schulhauses Rony statt. Beachten Sie bitte die entsprechenden Hinweisschilder. Eine gemütliche Festwirtschaft mit familienfreundlichen Preisen bietet Platz zum Verweilen.

Um das Schulareal Rony stehen keine Parkplätze zur Verfügung. Deshalb empfehlen wir, mit Bus, per Fahrrad oder zu Fuss zum Schulhaus zu gelangen. Besten Dank.